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autisme
Question écrite n° 95206

Texte de la question

Mme Marietta Karamanli attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la situation
des jeunes autistes. Chaque année 8 000 enfants seraient diagnostiqués comme autistes. Selon certains
chiffres, le nombre d'enfants autistes qui ne seraient pas scolarisés atteindrait 80 %. À l'automne 2015, la
ministre avait annoncé la mise en place de deux dispositifs : le premier, un fonds d'amorçage de 15 millions
d'euros pour relancer une dynamique de financement de places sur le territoire national ; le second, un plan
global d'accompagnement et de prise en charge des personnes en situation de handicap, conformément à
l'objectif « Zéro sans solution ». Elle souhaite connaître les conditions de déploiement de ces deux dispositifs et
savoir si l'objectif d'une solution adaptée et à proximité du domicile familial pourra atteint dans un délai
raisonnable.
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